

# PRESENTACIÓN USA TONGA 21/10/16



Una semana antes del evento la selección de Estados Unidos llegará al aeropuerto de Bilbao procedente de Rumanía. En Loiu los jugadores serán recibidos por el presidente de la Federación vasca de Rugby, Iñaki Laskurain, junto a un grupo de dantzaris y txistularis. La idea es que los días previos al partido jugadores y afición puedan conocer el entorno, gastronomía y cultura vasca. Tendrán un entrenamiento con rugby inclusivo aprovechando que el año que viene se celebrará el campeonato mundial de rugby inclusivo en Vitoria.

La selección de Tonga llegará en la misma fecha, procedente de Madrid donde habrá jugado contra la selección española. Hay programada una parada en Aranda de Duero, para promocionar el rugby emergente de la ciudad. Con la selección Polinesia se quiere también aprovechar los días previos al encuentro de Anoeta para que puedan conocer la oferta cultural. Tendrán además un encuentro con una trainera en la Concha. Veremos sus habilidades con el remo.

El día del encuentro hay programadas varias actividades previas.

Un torneo internacional sub 10 y sub 12. Además se quiere aprovechar la oportunidad para dar visibilidad al rugby inclusivo y también tendremos rugby femenino. Todo esto en una fan zone con castillos hinchables, food track y música. Y junto a la ya clásica carpa de Bera Bera tendremos una carpa de Canterbury con merchandising del encuentro USA-Tonga.

Como ya se ha publicado en varios medios el Usa-Tonga será asistido por Alhambra Nieves: será la primera mujer en ser árbitro asistente en un Test Match masculino y también estará en la banda el guipuzcoano Iñigo Atorrasagasti.

La retransmisión del partido será por medio de la productora Bagnet broadcast Services con experiencia en retrasmisiones deportivas.

Detalles técnicos: 8 cámaras, 1 EVS 6 canales, grafismo

Además ofreceremos TMO en todas las decisiones que así lo requiera el arbitro.

El canal de emisión será EUROSPORT FRANCIA. El partido será retransmitido por Eurosport en EEUU, Francia, España, Asia y pacífico, incluido Australia.

Eurosport va a ser el tercer grupo mediático deportivo de España y junto a Baintet broadcast Services quieren apostar por el Rugby. En total 32 países en LIVE.

Además ofrecen la oportunidad de verlo en los canales adheridos a su sistema **Rugbypass** en los países adheridos y en la plataforma **eurosport player**. Con este sistema ofrecemos el partido a 28 países en Asia/Pacífico y 54 países en Europa. Total 82 países en TV y las plataformas OTT.

La ETB tendrá la señal para poderla emitir en su canal 4 como así nos lo hicieron saber.

Vamos a hacer una retrasmisión didáctica. Explicaremos en pantalla las acciones del juego y en el estadio tenemos pensado sacar microvídeos explicando las decisiones del árbitro.

El trofeo se llama ELCANO CUP y se entregará al equipo vencedor en cada una de las ediciones que se celebre el Rugby Challenge DSS.

El partido promete ser emocionante. 100.000 fichas federativas por 100.000 habitantes de Tonga. Es un Test Match y los dos van a buscar la victoria con firmeza. Se juegan la clasificación mundial.

Todo un reto. RCDSS se estrena con un partido de primer nivel.

Una ventana de noviembre aquí en San Sebastián.

Esto es rugby Challenge.

RCDSS